
Câmara Municipal dos Vereadores de Brejão 

.-
 

o aberto à Comunidade 

nio Barbosa Filho - CNPJ:12.660.494/0001-10 

ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE BREJÃO PE. 

Aos trinta e um dias do mês de janeiro (31/01/2025), ano de 2025, por volta das dez 

horas, na Praça Vereador José Augusto Pinto, em Brejão Pernambuco, reuniu-se a 

Câmara dos Vereadores de Brejão PE, sob a Presidência do Vereador Cicero 

Dionísio da Silva, que fez a composição da mesa diretora. Sendo o Primeiro 

Secretário o Ver. Ivonaldo Felix da Silva e o segundo Secretario o Ver. Sandoval 

Macedo da Silva. Em seguida, declarou aberta a sessão, mandou que fosse feita a 

leitura do Livro de Presenca, para certificagdo do QUORUM, quando se verificou a j 

seguinte presença: Adeval Cadengue de Santana, Cicero Dionisio da Silva, Ivonaldo | 

Felix da Silva, José Adeilson Dantas Pereira, Lucivaldo Tenório Pinto Rafael Fausto 
Bezerra Filho, Rodrigo Barros Costa, Sandoval Macêdo da Silva e Wilson Ferreira de 

Melo. Registrando se portanto a presença de todos os edis desta Casa Legislativa. 

Em seguida passou o Presidente para o EXPEDIENTE. Quando foi feita a leitura das 

correspondências destinadas a esta Casa Legislativa. Prosseguindo passou para 

INDICAÇÃO E REQUERIMENTO. Quando foram lidas as Indicações apresentadas, 

como:013/25 e 014/25, de autoria do Ver Rodrigo Barros Costa, indicam; -) 

Implantação um Castra Móvel e Restauração das estradas, Vista Alegre conhecida 

como sítio grota se referiu da estrada Cajazeiras sentidoCurica. Indicação de nº 

015/25, de Autoria do Ver.José Adeilson Dantas Pereira, Indica; uma melhoria na 
iluminação pública. Indicação nº 016/25, de autoria do Ver. Sandoval Macêdo da 

Silva. Indica a presença de um profissional de educação física, para dar assistência 

aos que lá praticam esportes. Indicação nº 017/25, de autoria do Ver. Ivonaldo Felix 

da Silva, Indica, a restauração da travessada Paz, nesta cidade. Não havendo mais 

indicações, o Presidente facultou a palavra para os vereadores, suas justificativas ao 

indicados. Quando utilizou da palavra os seguintes vereadores: Ver. Rodrigo Barros 

Costa, que fez suas justificativas as suas indicações de números 013 e 014/25, José 
Adeilson Dantas Pereira, que fez sua justificação referenciando a iluminação pública, Â 
indicação de nº 015/25. Sandoval Macêdo da Silva, que fez suas justificativas, sobre 
sua Indicação nº 016/25.lvonaldo Felix da Silva, que se retratou sobre travessa da 
paz, citada em sua indicagdo de n° 017/25. Em seguida o Presidente passou para 
ASSUNTOS DIVERSOS. Quando utilizou da palavra o Ver. José Adeilson Dantas 
Pereira, para parabenizar e agradecer a administragdo, por ter conseguido um 
veiculo móvel para o SAMU. Logo após utilizou a palavra o Ver. Rafael Fausto 

Bezerra Filho, que parabenizou ao colega Lucivaldo Tenério Pinto que aniversariou 

no dia anterior e ser o Dele, Rafael ,nesta data 31, fez referéncias sobre os 
estradas, citando Sta. Rita Só Deus é Grande, disse alguns remédios venceram se e 
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rco de paciência e que tudo será resolvido a contento. Logo após falou o 

“Wiison Ferreira de Melo, que fez referéncia aos remédios deixados e que hoje 
não mais existe, e pediu para o Secretário de Obras, ficar atento a não deixar a Bela 

Vista, virar um lixão, visto o tanto de lixo lá colocado. Em seguida utilizou da palavra 
o Ver. Lucivaldo Tenório Pinto, que falou genericamente, sobre seu aniversário e o 

de Rafael Fausto Bezerra Filho. Fez ligeira argumentação sobre os procedimentos 

da Casa Legislativa e concluiu dizendo ser muito cedo para as cobranças. Logo 

após falou o Ver, José Adeilson Dantas Pereira que disse: é dever do vereador vim 

até esta Casa, para ler e verificar os projetos para que ter ciência do que está 

votando. — Em seguida o Presidente, franqueou a palavra a filha do Ver, Rafael 

Fausto Bezerra Filho, para que a Mesma pudesse fazer uma homenagem ao Pai 

aniversariante, momento em que leu uma mensagem muito sublime sobre o Pai, 

havendo neste momento emoções entre os presentes. Não mais havendo quem 

utilizasse o Presidente passou para a ORDEM DO DIA. Momento em que 

apresentou as Indicações pela ordem numérica e crescente, todas as Indicações de 

013 a 017/25 Foram, devidamente aprovadas por unanimidade. Em seguida O 

Presidente passou para EXPLICAÇÕES PESSOAIS. Não havendo quem fizesse uso 

da palavra, deu a Sessão por encerrada e convocou a todos para a próxima dia 14 

de Fevereiro de 2025. Mandou que fosse lavrada a ATA que depois de lida e achada 

em conformidade fosse aprovada e assinada pelos membros da Mesa Executiva, 

para produzir seus efeitos legais. Eu Ivonaldo Felix da Silva. Que digitei e assino. 

Cicero Dignisjo da Silva 
Presidgnte 

Ivonaldo Felix da Silva 

1º/,se tari 

Sapdoval Macedo da Silva 
2° Secretario 
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